

Abril 2020

Noticias desde Letonia

Bendiciones amigos

Les escribo desde Letonia deseando que cada uno de ustedes se encuentre bien en estos tiempo tan extraños que estamos viviendo. Me gustaría poder aprovechar estas líneas para ponerlos al tanto de la situación en este lugar. Sé que muchos están orando, y muchos también se han comunicado. Gracias por estar presentes.

Por el momento en el país no hay cuarentena obligatoria. Recién el pasado domingo han endurecido un poco las medidas. Y si bien se han cerrado las fronteras del país y se han suspendido las clases de las escuelas y las actividades oficiales, se puede salir a la calle y los comercios siguen funcionando. En el país no se registran muertos, y al día de la fecha, según informan las autoridades, solo hay 27 personas internadas (3 de ellos con cuadros graves).

Si bien las reuniones en las iglesias estaban suspendidas, por ser organizaciones oficiales, aquí habíamos podido mantener las reuniones, juntándonos en casas. Pero ya a partir del domingo se prohibieron las reuniones de más de dos personas, así que por lo pronto no podremos vernos en persona hasta mediados de abril.

En cuanto a los planes a futuro, el campamento que estamos planeando ha quedado en suspenso. Si bien la actividad es en Julio, ya en Mayo deberían comprar los pasajes las personas que vienen desde Estados Unidos e Inglaterra. Si no hay mayores certezas acerca de las posibilidades de viajar para el próximo mes, nos veremos en la necesidad de postergar el campamento. Sabemos que no es de las cosas más importantes habiendo cuestiones de salud más graves en muchas partes del mundo, pero igual pedimos sus oraciones para que Dios nos guíe sobre cómo actuar.

Y en lo que respecta al trabajo de Manos Pequeñas, seguimos avanzando, pero con algunos cambios en la manera de implementarlo. Luego de conversar nuestras opciones, entendimos que era lo mejor facilitar el uso del material. Para que sepan más acerca de esto, y ya despidiéndome por este mes, les dejo al final la carta oficial con el comunicado. Que Dios les bendiga en gran manera...

Matias



¡Hola, maestro!

Nos comunicamos por este medio con el fin de comunicarles algunas novedades. Pronto estaremos implementando algunos cambios, los cuales modificaran su experiencia en relación al contenido que el ministerio de Manos Pequeñas les ofrece.

Ante la creciente necesidad de muchas iglesias de contar con material continuo y de calidad para enseñar misiones a los niños, hemos decidido liberar gratuita y permanentemente todos nuestros contenidos. Los mismos serán de libre uso, tanto en nuestra web como desde nuestra aplicación.

Creemos firmemente que con un programa de enseñanza a largo de plazo, misiones puede convertirse en el ADN de una Iglesia. Y anhelamos que cada congregación pueda contar con las herramientas necesarias para desarrollar tales programas. Por lo tanto, las limitaciones económicas no deberían ser una barrera.

Esto cambia algunas cuestiones en cuanto a la financiación del ministerio, pero no cambia nuestras convicciones. Trabajamos, y seguiremos trabajando para mejorar, ofrecer nuevas herramientas y asistir a cada uno de ustedes en esta hermosa tarea. Y no solo nosotros, sino que decenas de colaboradores ya han aportado desinteresadamente de su tiempo, su talento e incluso de sus recursos para permitirnos llegar a donde estamos.

Hoy, ustedes también pueden sumarse como colaboradores, ya sea con sus talentos o por medio de una ayuda económica. Si desean saber más, pueden hacerlo en nuestra web (www.manospequenas.com), en la pestaña "SE PARTE".

Sin más, nos despedimos, deseando que Dios los siga llenando de fuerza y creatividad, para que juntos podamos sembrar misiones en el corazón de los más pequeños.

Atentamente,

Staff de Manos Pequeñas